



しおんだより



平成28年1月
第15号

医療法人社団 紫苑会 理念 あなたを支えたい、そして笑顔に出会いたい。

明けましておめでとうございます

生きる喜びにあふれた
新年を迎えられることを
心よりお慶び申し上げます



昨春、新たな病院体制が出来上がり、1病棟から4病棟までが完成稼働し、念願が叶いました。職員も370名を超え、名実ともに充実した戦力が整えられたことは誠に喜ばしいことでもあります。この大軍団の精鋭各自がそれぞれの理想に従って真面目に真剣に考えれば考えるほど多様な意見が湧き出ずるのは当然であります。組織としてはこれらの考えを集約統合しなければならなくなります。こうして相手の意見に耳を傾けることによってこそ相手への理解が生まれるのであると信じます。提案された意見は討議され、取捨選択され成熟した形に仕上がってきます。こうした努力が有ってはじめて受診者側にも加療担当者側にも納得がいく組織の地固めが出来ていくのだと思います。

物事は前進し始めると予期しない難題が生じるのが常でしょう。新病棟の開始と軌を同じくして雑音も増してきたと感ずるのは老人の僻目であれば幸いなのですが。しかし逆風にもめげず職員の前進しようとする努力には心から感謝を申し上げる次第です。ノロやインフルエンザ等の感染症の院内発生が極めて少ないのは目に見えないところへの配慮の表れと信じます。

ベテラン職員も young soldier も大いに声を上げていただきたい。意見が輩出すると彼我の考えの相違に気付くはずであり、お互いを理解し組織がさらなる成熟を遂げるきっかけになると信じます。新しい年の初めにあたり皆様と富士いきいき病院に安寧と前進の明日が続きますことを祈念し、新年のご挨拶にいたします。

平成28年 元旦

富士いきいき病院名誉院長
幸治 敏興

■ 部署紹介 ■

こんにちは！

診療技術部 臨床検査科です

皆さん、検査科の仕事って

どんなことをしているのかご存知ですか？

検査科の仕事内容は

- ①血液・尿・便などの検体検査
- ②心電図（負荷心電図・ホルター心電図）
- ③超音波検査
- ④健診（視力・聴力・眼底・眼圧・呼吸機能検査）など

当院はその日のデータを見ながら診察が行える富士市内でも数少ない病院です。そのため臨床検査科では採血してから結果報告まで30分以内を目標に日々頑張っています。



デンシトメトリー分析装置

上記の機器は、インフルエンザを今までよりもより早い段階で診断することができる**最新迅速測定機器**です。当院では今年この機器を更に1台導入！2台となり結果が出るまでの時間短縮が期待されます。臨床検査科は現在4名の臨床検査技師により対応しています。これからも「より迅速に」「より正確に」をモットーに患者様の診断に役立てるよう努力して参ります。

■ 法人出前講座 ■

紫苑会では、富士圏域の皆様(小グループでも対応いたします)のご要望に対して、出張して医療・健康に関する講座、勉強会を行う「出前講座」を企画しております。テーマに関しましては、可能な範囲で対応させていただきます。シリーズ対応も検討しますのでお気軽にお問い合わせください。

☎担当：リハビリテーション部 山中良二

■ ふ～みんなナビ ■



富士市・富士宮市の総合情報サイトとしてプレオープン中の「ふ～みんなナビ」に当院も情報掲載しています！皆さまのお役に立てるような情報を発信していきますので、よろしくお祈りします♪

www.fmnnavi.com

■ トピックス ■

- ◆11/4 より当院職員対象に外部講師をお招きし「介護保険サービス勉強会」が始まりました
- ◆11/4～11/25 静岡医療センター附属看護専門学校より看護実習生受入
- ◆11/15 親睦会旅行（劇団四季ライオンキング）
- ◆11/29 親睦会旅行（ディズニーリゾート）
- ◆12/1・2 富士南中・岳陽中職場体験受入
- ◆12/7・9 東部地区脳卒中連携パス連携病院見学希望者受入
- ◆12/12 親睦会旅行（劇団四季ライオンキング）
- ◆12/13 親睦会旅行（ユニバーサルスタジオジャパン）

■ 親睦会旅行 ■



◀今年も大勢の職員が親睦会行事に参加しました。劇団四季のミュージカルを初めて観る職員も多く、家族みんなで楽しめたようです。

■ 編集後記 ■

あけましておめでとうございます。今年はどうな年でしょう？新年を迎えると一度は考えますよね。食いしん坊の娘のために『美味しいご飯を作る！』毎日思うことですが、なかなか難しいですね（笑）皆さん今年どんな抱負を立てましたか？本年も皆さんにとって実り多い年になりますように。
広報委員会 竹下紗代子